

Ich habe etwas läuten gehört

***Ich habe etwas läuten gehört
vom hohen Turm des Gotteshauses
Die Glocken luden mich ein
still zu werden und auf ihre Botschaft zu hören
Da habe ich etwas läuten gehört
von einem Gott
der jeden einzelnen von uns kennt
der für uns da ist
der mit uns geht
und uns mit seiner Liebe umhüllt
Ich hörte etwas läuten
in meiner tiefsten Seele
Einen Antwortgesang
auf den großen Klang der Stimme Gottes
der sich ausbreiten will
über mein ganzes Leben
Ich höre es täglich läuten von einem neuen Leben
von der Auferstehung seines Sohnes
Jesus Christus
Die Osterglocken
singen von der Auferstehung für die Menschen
die an ihn glauben
Die Freude darüber klingt in mir fort
und will nicht mehr verstummen***